
 
Ata da 37ª Sessão Ordinária de 03 de Novembro de 2014. 

2º Período Legislativo Ordinário - 16ª Legislatura. 
Presidência: Rafael Marreiro de Godoy 

José Carlos de Camargo, José Antonio de Barros 

  Secretaria: Marcos Augusto Issa H. de Araújo e Alexandre Rodrigo Soares 
 

 
Vereadores presentes: Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alexandre Rodrigo Soares, 
Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino Nogueira, Flávio 
Andrade de Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Antonio de Barros, José Carlos de Ca-
margo, Luiz Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa Henrique de Araújo, Mauro Salvador 
Sgueglia de Góes, Rafael Marreiro de Godoy e Rodrigo Nunes de Oliveira. 
Vereador ausente: Alacir Raysel. 
 

Início dos trabalhos às 18h35min. 
Expediente: 

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos 
Humanos pelo Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes. 

1. A Ata da 36ª Sessão Ordinária, realizada em 23 de Outubro de 2014, foi lida e aprovada 
por unanimidade;  

2. O 1º Secretário informa que o Demonstrativo da Receita e da Despesa do Fundo de Seguri-
dade Social, ao mês de Setembro de 2014, em atenção à Lei nº 3.026/2007, encontra-se a 
disposição dos Senhores Vereadores na Assessoria Técnica Legislativa; 

Projetos do Executivo: 
1. Veto nº 015-E, de 23/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Veta integralmente o 

autógrafo nº 4.273/2014 (Projeto de Lei nº 074-L), de autoria do Vereador Marcos Augusto 
Issa Henriques de Araújo, que dispõe sobre a criação do Fórum Municipal Semestral dos 
Conselhos do Município de São Roque”;  

2. Veto nº 016-E, de 23/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Veta integralmente o 
autógrafo nº 4.276/2014 (Projeto de Lei nº 080-L), de autoria do Vereador Donizete Plínio 
Antonio de Moraes, que autoriza a Guarda Civil Municipal de São Roque a utilizar decibelí-
metro, e dá outras providências”; 

3. Veto nº 017-E, de 23/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Veta integralmente o 
autógrafo nº 4.277/2014 (Projeto de Lei nº 082-L), de autoria do Vereador José Carlos de 
Camargo, que autoriza o Poder Executivo Municipal a fixar e cobrar o preço público pela 
ocupação de espaço de solo urbano, pelo sistema de posteamento de rede de energia elé-
trica e de iluminação pública, e dá outras providências”; e 

4. Projeto de Lei nº 122-E, de 31/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a 
proibição do uso de água tratada canalizada na lavagem de calçadas ou passeios públicos com 
mangueiras ou máquinas de lavar “a jato” no âmbito do Município de São Roque e dá outras 
providências”. 

 



 

Ata da 37ª Sessão Ordinária de 03 de Novembro de 2014. 
2º Período Legislativo Ordinário - 16ª Legislatura. 

 

2 

Projeto do Legislativo: 
1. Projeto de Lei nº 101-L, de 29/10/2014, de autoria do Vereador José Carlos de Camar-

go, que “Dispõe sobre a criação do sistema de utilização de águas pluviais nos prédios pú-
blicos municipais”;  

Requerimentos solicitando informações ao Exmo. Sr. Prefeito: 
 

1. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes - nº: 292. Solicita informações sobre 
projetos, do Departamento de Planejamento e Meio Ambiente da Estância Turística de São 
Roque; 293. Solicita informações referentes a exames laboratoriais; 295/2014. Solicita 
informações referentes a reforma da ponte localizada na Vila Maciel; 

2. Vereador Etelvino Nogueira - n°: 294/2014. Solicita informações referentes ao contra-
to com a Empresa Remo; 

3. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: - nº: 296/2014. Solicita informações 
sobre a possibilidade de limpeza de córrego localizado no Jardim Bandeirantes. 

Indicações solicitando providências ao Exmo. Sr. Prefeito: 
1. Vereador Alacir Raysel – nºs: 1668/2014. Solicita implantação de mais 1 (um) braço 

com iluminação pública nos 11 (onze) postes da cia de energia na Avenida São Luis, Jardim 
Villaça; 

2. Vereador José Antonio de Barros – n°s: 1669/2014. Solicita prolongamento de rede 
elétrica e instalação de braços com iluminação em via pública com inicio no final da Estrada 
do Condor; 

3. Vereador Etelvino Nogueira – nºs: 1670. Solicita os serviços de motonivelamento, 
cascalhamento e roçada nas Ruas Sabiá, Cardeal, das Andorinhas, Pintassilgos e Canários, 
localizadas no Loteamento Recanto do Sabiá, Bairro do Carmo; 1671. Solicita limpeza e 
troca de tubulação das águas pluviais na Rua Michel Kalinin, Loteamento Clube dos Oficiais, 
Bairro do Carmo; 1672. Solicita serviços de motonivelamento, cascalhamento e roçada pa-
ra Travessa Sebastiana Portes da Silva, localizada no Loteamento Chácaras Aurora, Bairro 
Caetê; 1673. Solicita limpeza nos containers de lixo e no local onde os mesmos estão loca-
lizados; 1674. Solicita serviços de motonivelamento e cascalhamento nas Travessas Anézia 
da Cruz, João da Cruz, Maria Eulina da Cruz dos Santos, Nair da Cruz, Timóteo Augusto da 
Cruz, localizadas na Vila Lino, Bairro Caetê; 1675. Solicita serviços de motonivelamento, 
cascalhamento e roçada para Rua Tsukuru Nayojin, Rua Toshio Kobayashi, Travessa Aracy 
Branca, Villaça Rocha e Rua Salvador da Cruz Marcelo Costa, todas localizadas Chácaras 
Aurora, Bairro Caetê; 1676. Solicita serviços de motonivelamento, cascalhamento e roçada 
para as seguintes vias: Estrada Serra da Mantiqueira, Estrada Serra do Mar, Estrada Serra 
do Japi, Estrada da Cantareira, Estrada Serra Leoa, localizadas no Loteamento Chácara Re-
creio Lago Azul; 1677. Solicita serviços de motonivelamento, cascalhamento e roçada para 
Rua Octávio Scharlack, Rua Pedro de Jesus da Cruz e Rua Wanda Bonassi, localizadas no 
Loteamento Chácaras Lago Azul, Bairro Juca Rocha; 1678. Solicita a colocação de um pon-
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to de ônibus tipo concha na Estrada Municipal do Caetê, no cruzamento com a Rua Arara-
quara; 1679/2014. Solicita a pintura dos pontos de ônibus localizados na Estrada Munici-
pal do Carmo e Jardim Camargo; 

4. Vereador Rafael Marreiro de Godoy – n°s: 1680. Solicita estudos visando a colocação 
de lombadas na Rua Maria das Dores Pedroso (via recentemente pavimentada), Volta 
Grande, Distrito de São João Novo; 1681. Solicita a colocação de lombada na Rua Luis An-
tonio Espinha atrás do Campo do Sete de Setembro, Distrito de São João Novo; 1682. Soli-
cita a troca do poste e caixa de energia do Estádio José Antonio Sanches Dias, Distrito de 
São João Novo; 1683. Solicita estudos visando a colocação de lombadas na Rua José Be-
nedito Rodrigues com a Rua João Franco do Amaral, tendo como referencia a Praça Takeshi 
Ishimaru, Distrito de São João Novo; 1684. Solicita limpeza do córrego Taxaquara em fren-
te a Praça Takeshi Ishimaru, Distrito de São João Novo; 1685. Solicita a instalação de câ-
meras de segurança na área central do Distrito de São João Novo; 1686. Solicita a troca de 
todas as lâmpadas incandescentes por lâmpadas fluorescentes, no centro do Comércio do 
Distrito de São João Novo; 1687. Solicita pavimentação da Rua José Lemes de Moraes, 
Bairro Volta Grande, Distrito de São João Novo; 1688. Solicita a colocação de portão no 
Campo localizado no Bairro Volta Grande, Distrito de São João Novo; 1689/2014. Solicita 
a colocação de placa indicando os bairros: Vila Roma, Bairro Garcia, Ponte Preta e Araçari-
guama na Rua Aiglê de Medeiro em frente ao Velório de São João Novo; 

5. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes – n°: 1690. Reitera pedido feito através 
da indicação 628/2012, solicitando a reativação de 03 (três) postes de iluminação pública 
ornamentais ao lado do Posto de Saúde, às margens da Av. Antonino Dias Bastos, bem co-
mo a colocação de mais 02 (dois) postes com iluminação; 1691. Reitera pedido feito atra-
vés da indicação 886/2012, solicitando extensão de iluminação pública na Rua Fernando de 
Lima até Avenida Antonino Dias Bastos (ao lado do Pronto Socorro); 1692. Reitera pedido 
feito através da indicação 144/2012, solicitando iluminação pública na viela que liga a Rua 
Thomaz Antonio Gonzaga, próxima ao imóvel de n° 107, à Rua Martim Afonso de Souza, na 
altura do imóvel de n° 14, respectivamente; 1693. Reitera a indicação n° 2159/2009, soli-
citando capinação, limpeza, implantação de canaletas/tubulações para escoamento de á-
guas pluviais, rede de esgoto, guias, sarjetas, pavimentação asfáltica e iluminação pública 
na viela entre as Ruas Ismênia Rosa e Barão do Rio Branco; 1694. Solicita a implantação 
de iluminação pública na Rua dos Eucaliptos, Jardim Santa Vitória, Campininha; 1695. Soli-
cita a implantação de iluminação pública na Rua Noé Pedroso, Vila São Rafael; 1696. Soli-
cita asfaltamento de trecho da Rua Cleide Lurdes Agostinho (via com inicio na Avenida Ge-
túlio Vargas e término na Rua Ângelo Meneguesso) e, também, a implantação de ilumina-
ção pública no citado local; 1697. Solicita benfeitorias na Rua Marinho Victorio, no Jardim 
Brasília, como a colocação de guias e calçamento em toda a sua extensão, limpeza de ter-
renos abandonados e, logo em seguida a instalação de placas com os dizeres: “Proibido Jo-
gar Lixo”, além de colocação de postes com iluminação pública; 1698. Solicita a implanta-
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ção de iluminação pública em todos os trechos da Rodovia Quintino de Lima que ainda não 
contam com essa benfeitoria; 1709/2014. Solicita desassoreamento e limpeza do córrego 
às margens da Avenida 16 de Agosto, Recanto da Cascata, Bairro Junqueira; 

6. Vereador Adenilson Correia – n°s: 1699. Solicita a implantação de uma ciclovia no 
Distrito de Maylasky; 1700. Solicita a implantação de uma sede própria para a Guarda Mu-
nicipal; 1701. Solicita ao Poder Executivo, as devidas providências para realização da lim-
peza de todas as bocas de lobos localizadas no Distrito de Maylasky; 1702. Solicita serviços 
de limpeza, roçada e capinação em todas as vias públicas do Jardim Ponta Porã, no Distrito 
de Maylasky; 1703. Solicita serviços de limpeza, roçada e capinação em todas as vias pú-
blicas do Bairro Vila Vilma, Distrito de Maylasky; 1704. Solicita a construção de uma qua-
dra poliesportiva com piso sintético na área localizada atrás da CEMEI Adelina Mischiatti 
Caparelli; 1705. Solicita a implantação do serviço de atendimento móvel de urgência (SA-
MU); 1706. Solicita ao Poder Executivo à implantação de uma cobertura em frete a EMEI 
Professora Aparecida Leite Dias e da Creche Adelina Mischiatti Caparelli, localizada na Rua 
Roque Gonzáles, 80, Distrito de Maylasky; 1707. Solicita ao Poder Executivo, as providên-
cias necessárias, visando a colocação de placas indicativas da “Câmara Municipal” e do “Pa-
ço Municipal”, no Município de São Roque; 1708/2014. Solicita a implantação de um cen-
tro de referencia da Mulher no Distrito de Maylasky; 

7. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo – n°: 1710. Solicita a retirada 
da caçamba de lixo na Estrada do Vinho, em frente a Capela da Grama; 1711. Solicita im-
plantação de iluminação pública na Estrada dos Venâncios; 1712. Solicita implantação de 
iluminação pública na Estrada Bela Vista; 1713. Solicita implantação de iluminação pública 
na Estrada do Sorocamirim, próximo a Igreja Cristã do Brasil; 1714/2014. Solicita implan-
tação de iluminação pública na Estrada do Café. 

Moções: 
1. Vereador Rodrigo Nunes de Oliveira – nº: 276/2014. De Congratulações à organiza-

ção da Copa Internacional de Mountain Bike; 
2. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes – n°s: 279. De Congratulações ao Dr. 

Sandro Rizzi pela organização do evento da prevenção ao câncer de mama "Outubro Rosa"; 
280/2014. De Congratulações ao Encontro do Grupo de Câncer de Mama em São Roque; 

3. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo – nºs: 282. De Congratulações 
ao coordenador do Curso de Biologia em face da nota máxima no MEC; 284. De pesar pelo 
falecimento da estimada Senhora Sonia Regina Gonçalves Mello; 290/2014. De pesar pelo 
falecimento do estimado Senhor Genival Lima dos Santos; 

4. Vereador Rafael Marreiro de Godoy – n°s: 285. De pesar pelo falecimento do Senhor 
Raphael Judica; 286/2014. De pesar pelo falecimento da Senhora Carolina Devoglio Car-
doso; 

5. Vereador Luiz Gonzaga de Jesus – n°s: 287/2014. De pesar pelo falecimento do 
estimado Senhor João Alberto Oliveira; 
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6. Vereador Etelvino Nogueira - nºs: 288/2014. De pesar pelo falecimento da estimada 
Jovem Bárbara Bastos Santos Souza;  

7. Vereador José Carlos de Camargo – n°s: 289/2014. De pesar pelo falecimento da 
Senhora Maria da Glória Ledo Barros; 

8. Vereador Adenilson Correia – n°s: 291. De pesar pelo falecimento do estimado Senhor 
Lauro de Andrade; 292/2014. De pesar pelo falecimento do Senhor Antonio Nunes de 
Souza; 

9. Vereador Alfredo Fernandes Estrada – n°s: 293/2014. De pesar pelo falecimento da 
estimada Senhora Sueli Paula da Silva Eugênio.  

Matérias analisadas no expediente: 
(Com parecer favorável da Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Redação). 

1. Moções de Congratulações nºs: 276, 279, 280 e 282/2014 – foram aprovadas por 
unanimidade; 

2. Moções de Pesar nºs: 284 a 293/2014 – a Mesa Diretora a encaminhará; 
3. Indicações nºs: 1168 a 1714/2014 – a Mesa Diretora a encaminhará. 

Tribuna: 
1. Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Fala do valor absurdo que o Poder Executivo 

investe na empresa coletora de lixo, sendo que a população está insatisfeita com a presta-
ção desse serviço. Reclama sobre o posicionamento de alguns Vereadores que votam con-
trários aos requerimentos. Lamenta pela não construção da UPA, sendo de total irrespon-
sabilidade do Prefeito. 
Aparte Vereador Israel Francisco de Oliveira: Fala sobre a má administração do Pre-
feito Municipal. Comenta sobre a Unidade Escolar que foi fechada no Bairro Marmeleiro e 
reaberta há pouco tempo.  
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Ressalta as crises que a alimentação escolar vem 
enfrentando. 
Aparte Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Faz um comparativo do exercício 
anterior com o atual, no qual o valor investido na Merenda Escolar se aproxima de R$ 
10.000.000,00 (dez milhões de reais).  
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Externa sua indignação em relação ao aumento 
nos valores investidos na alimentação escolar de qualidade inferior. Reclama da falta de 
remédios nos Postos de Saúde do Município. 

2. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Comenta que poderá ser necessária, a 
realização de outros remanejamentos para que o pagamento dos funcionários públicos pos-
sa ocorrer. Fala que as verbas que estão sendo remanejadas são de obras e bairros que 
mais necessitam da mesma. Relata suas reivindicações em relação a iluminação pública. 
Aparte Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Faz um comparativo dos exercí-
cios anteriores, enfatizando que este ano o valor da iluminação pública foi o maior, sendo 
que não houve novas implantações. 
Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Reclama do preço investido na empresa 
coletora de lixo. Reivindica a realização de serviços, uma vez que os recursos financeiros 
estão sendo desperdiçados. Externa sua indignação com o mau uso do dinheiro público. 
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Aparte Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Comenta ter visto uma enquete sobre a fei-
ra noturna, e solicita que outras sejam feitas. 
Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Reclama da falta de manutenção nos ri-
os do Município.  

3. Vereador Etelvino Nogueira: Diz que está se concluindo 50% do atual mandato do 
Senhor Prefeito Daniel de Oliveira Costa e nenhuma melhoria aconteceu. Fala que a Irman-
dade Santa Casa de Misericórdia enfrenta tantos problemas que se surpreende em não ter 
surgido ainda no Plano de Saúde com esta malfada gestão de intervenção. Comenta que 
até a presente data os recursos financeiros foram aplicados em investimentos praticamente 
na sua totalidade dispensáveis no Município. Externa sua indignação referente ao Projeto 
de Lei nº 110/2014-E que, “Autoriza o Poder Executivo a abrir crédito suplementar no valor 
de R$ 1.100.000,00 (um milhão e cem mil reais) no orçamento vigente”, uma vez que a 
Câmara está antecipando a devolução de recurso, para que a Prefeitura possa pagar o con-
vênio com a Irmandade Santa Casa. Fala do remanejamento já realizado, para a Prefeitura 
poder cumprir o Convênio com a Irmandade, através de recurso da CIP. Reclama das con-
dições em que se encontram as unidades escolares do Município. Diz ter posicionamento 
contrário aos projetos relacionados a suplementação de verba, uma vez que em vinte e seis 
situações o recurso público foi mau administrado. Informa que recebeu reclamações dos 
servidores municipais em relação ao Bancred, uma vez que não estão conseguindo utilizar o 
cartão nos mercados autorizados. 

4. Vereador Israel Francisco de Oliveira: Expõe algumas fotos, que evidenciam a falta de 
limpeza nos rios do Município. Fala que lamentavelmente o próprio Poder Executivo está 
contribuindo com a sujeira dos rios. Solicita ao Prefeito que providências sejam tomadas. 
Externa sua indignação referente ao valor abusivo pago à Empresa responsável pela coleta 
de lixo na Cidade. 
Aparte Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Informa que a Empresa Master-
public tem o custo de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) para a Prefeitura. 
Vereador Israel Francisco de Oliveira: Fala que o Detran e a Policia Civil estão em con-
flito, e quem fica no prejuízo é a população. 

5. Vereador Luiz Gonzaga de Jesus: Comenta que a uma semana se iniciaram os serviços 
de limpeza no Bairro Vila Nova São Roque, porém os lixos retirados foram depositados em 
outro bairro, atitude essa que surpreendeu a todos. 
Aparte Vereador Israel Francisco de Oliveira: Fala que o Prefeito dificilmente atende 
as solicitações feitas a ele, e quando atender deixa a desejar. 
Vereador Luiz Gonzaga de Jesus: Diz que chegaram medicamentos no Posto de Saúde 
da Vila Nova São Roque e externa seu contentamento. 
Aparte Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Relata a falta de remédios nos demais 
Postos de Saúde da Cidade.  
Vereador Luiz Gonzaga de Jesus: Reivindica a colocação de tampa nas caixas de água 
localizadas no Estádio Egidio Caetano de Moraes, e a colocação de portão no estádio. 

Ordem do Dia: 
1. Projeto de Lei nº 120-E, de 16/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o 

Poder Executivo a abrir crédito suplementar no valor de R$ 1.815.000,00 (um milhão, oito-
centos e quinze mil reais), no orçamento vigente”. Foi aprovado por unanimidade, em se-
gunda discussão, votação nominal e maioria absoluta; 
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2. Projeto de Lei nº 117-E, de 10/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o 
Poder Executivo a abrir crédito suplementar no valor de R$ 481.245,03 (quatrocentos e oi-
tenta e um mil, duzentos e quarenta e cinco reais e três centavos), no orçamento vigente”. 
Foi aprovado por 09 (nove) votos favoráveis dos Vereadores Adenilson Correia (Mestre Ka-
lunga), Alexandre Rodrigo Soares, Alfredo Fernandes Estrada, Flávio Andrade de Brito, José 
Antonio de Barros, José Carlos de Camargo, Luiz Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa 
Henrique de Araújo, e Rodrigo Nunes de Oliveira; e 04 (quatro) votos contrários dos Verea-
dores Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oliveira e 
Mauro Salvador Sgueglia de Góes, em primeira discussão, votação nominal e maioria abso-
luta. 

3. Projeto de Lei nº 121-E, de 21/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe 
sobre a abertura de crédito suplementar no valor de R$ 5.462.876,00 (cinco milhões, qua-
trocentos e sessenta e dois mil, oitocentos e setenta e seis reais)”. Foi aprovado por 09 
(nove) votos favoráveis dos Vereadores Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alexandre Ro-
drigo Soares, Alfredo Fernandes Estrada, Flávio Andrade de Brito, José Antonio de Barros, 
José Carlos de Camargo, Luiz Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa Henrique de Araújo, 
e Rodrigo Nunes de Oliveira; e 04 (quatro) votos contrários dos Vereadores Donizete Plínio 
Antonio de Moraes, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oliveira e Mauro Salvador Sgue-
glia de Góes, em primeira discussão, votação nominal e maioria absoluta; 

4. Requerimentos – nºs: 292 a 296/2014. Foram aprovados por 12 (doze) votos favorá-
veis dos Vereadores Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alexandre Rodrigo Soares, Alfredo 
Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino Nogueira, Flávio Andrade 
de Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Carlos de Camargo, Luiz Gonzaga de Jesus, Mar-
cos Augusto Issa Henrique de Araújo, Mauro Salvador Sgueglia de Góes e Rodrigo Nunes 
de Oliveira; e 01 (um) voto contrário do Vereador José Antonio de Barros, em única discus-
são, votação simbólica e maioria simples. 

Explicação Pessoal: 
1. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Comenta que no período de seu 

mandato, já foram aprovados mais de 30 (trinta) projetos de Lei, sem contar os de deno-
minação. Parabeniza o IFSP – Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São 
Paulo, em face da nota máxima no curso de Licenciatura e Ciências Biológicas. Faz a leitura 
da Lei Municipal nº 4.280/2014, de sua autoria, que “Institui a Semana Municipal de Cons-
cientização e preservação do Patrimônio Histórico natural e cultural, na Estância Turística 
de São Roque”. Parabeniza todos os funcionários do Fórum. Externa contentamento refe-
rente a construção do novo Fórum e Centro de Cidadania a localizar-se no Bairro Vila Nova 
São Roque. 

2. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Fala que as taboas de madeiras, coloca-
das na ponte localizada na Vila Maciel, quebraram, tornando o local perigoso para travessia. 
Cobra o Prefeito das promessas feitas no período de campanha. Ressalta os preços abusi-
vos nas contratações feitas pelo Poder Executivo. Externa sua indignação em relação a falta 
de achocolatado nas unidades escolares do Município, uma vez que se aluga veículos des-
necessariamente. Fala que a população confiou seu voto nos Vereadores com esperança de 
melhorias, porém o Prefeito não tem colaborado para o acontecimento das mesmas. Diz ter 
posicionamento contrário aos projetos do Executivo que não estejam claras suas reais in-
tenções. 
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3. Vereador Adenilson Correia: Agradece o Vereador Rafael Marreiro de Godoy, pela 
disponibilização desta Casa de Leis para o evento da Acaapesp, realizado em 31 de Outu-
bro. Fala do “Novembro Azul” e comenta da Lei 4.020/2013, de sua autoria, que “Institui a 
campanha de Saúde do “homem” no Município de São Roque e dá outras providências”. Ex-
terna seu descontentamento referente a demora para conclusão das obras do campo locali-
zado no Distrito de Maylasky. Reivindica ao Poder Executivo que providências sejam toma-
das em relação aos esgotos a céu aberto no referido Distrito, bem como os serviços de lim-
peza, capinação e roçada nas vias do mesmo. 

Encerram-se os trabalhos às 21h10min. 
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